

2044/AB XX.GP

Die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr.2 1 86/J-NR/1 997, betreffend Pensionierungen bei der Post & Telekom AG, die die Abgeordneten Großruck und Genossen am 19. März 1997 an mich gerichtet haben, beehre ich mich wie folgt zu beantworten:

Zu Ihren Fragen

Wie hoch ist das durchschnittliche Pensionsantrittsalter in der Post & Telekom AG derzeit?

Wieviele vorzeitige Pensionierungen gab es krankheitsbedingt in den Jahren 1995 und 1996?

Wie hoch ist das Durchschnittsalter der betroffenen Personen?

Wie hoch ist der Personalstand im Bereich der gelben Post momentan und wie soll er sich laut Unternehmensplanung bis zur Privatisierung entwickeln?

Gibt es in den letzten zwei Jahren einen verstärkten Trend zu vorzeitigen Pensionierungen?

Wenn ja, welche Maßnahmen ergreifen Sie dagegen?

darf ich Ihnen mitteilen, daß dem Bundesminister für Wissenschaft und Verkehr bereits seit Mai 1996 keine den Eigentümer vertretende Kompetenz im Bereich der PTA-AG zukommt. Mit dem Inkrafttreten des Poststrukturgesetzes wurde die ehemalige Generaldirektion für die Post und Telegraphenverwaltung in eine Aktiengesellschaft umgewandelt. Eigentümervertreter ist der Bundesminister für Finanzen.